

## REGRESO DEL EUROPEO

Escrito por editor

Martes, 29 de Mayo de 2012 19:09 - Actualizado Miércoles, 30 de Mayo de 2012 09:21

---



FINAL POR EQUIPOS: ESTUVIMOS ENTRE LAS MEJORES.

El europeo de Bruselas ha servido para sacarnos un poco la espinita que teníamos desde el preolímpico. Tras clasificarnos para la final de equipos, España volvió a estar en la elite de la gimnasia artística, junto a las de siempre (rusas, rumanas, italianas, inglesas, francesas y alemanas) es decir, junto a todos los equipos europeos clasificados para los JJOO de Londres, además de las anfitrionas, las belgas. Finalizando en la séptima posición, demostramos que podríamos haber estado ahí. Además, las juniors, demostraron el potencial que llevan dentro e hicieron un digno papel, finalizando en la undécima posición, cerca de los puntos de potencias como Ucrania y Francia, teniendo en cuenta además que Carolina se lesionó el día de entrenamiento en podium y solo pudo participar en asimétricas.

Al regreso, como siempre, ahí estaba nuestra gente, para demostrarle el apoyo que se merecen. A su llegada, también les recibió la presidenta de la FGIB, María Bibiloni y el Director General d'Esports del Govern Balear, Javier Morente.